



# Las mujeres ganan poder y representan el 13% de los policías nacionales del país

La comisaria general de la Policía Científica, Pilar Allué, reconoce que esta tendencia contrasta con la presencia femenina en la cúpula, con solo un 4%

:: RICARDO RÁBADE / WORD

**SALAMANCA.** La capa poblacional femenina está conquistando nuevas parcelas de poder en los diferentes tejidos de la arquitectura social. Buena prueba de ello es lo que sucede en el Cuerpo Nacional de Policía, donde un 13,07% de sus componentes en el conjunto nacional son mujeres. Así lo enfatizó ayer, en términos positivos, la comisaria principal del Cuerpo Nacional de Policía y comisaria general de la Policía Científica, Pilar Allué Blasco, quien pronunció la conferencia inaugural del Máster y Doctorado en Estudios Interdisciplinarios de Género y Políticas de Igualdad en el Salón de Grados de la Facultad de Derecho, bajo el sugestivo título 'Abriendo caminos a la igualdad'.

Pilar Allué buceó en la historia y se remontó al lejano año de 1824, cuando una cédula del rey Fernando VII daba cobertura jurídica al nacimiento de la Policía General del Reino. Ha llovido mucho desde entonces y hoy las féminas ocupan 8.794 plazas dentro de las dotacio-

nes policiales del país –el ya citado 13,07%–, una cifra que, no obstante, sigue siendo notablemente inferior respecto a los 57.282 hombres, que aglutinan el 86,7% del total de la plantilla. Sin embargo, este baile porcentual difiere notablemente si se tiene en cuenta la pirámide jerárquica del cuerpo, dado que las mujeres únicamente aglutinan el 4,82% dentro de la escala superior, es decir, la red formada por los altos mandos y los máximos responsables policiales. Precisamente, Pilar Allué ejemplifica a la perfección esta nueva tendencia, dado que se trata de la primera mujer española que logra ocupar un puesto de relevancia en la cúpula policial española.

En unas declaraciones previas a los periodistas instantes antes de su conferencia, Allué Blasco resaltó la importancia de los estudios de género con el fin de «analizar la situación y orientar las políticas de igualdad» entre hombres y mujeres, aunque derrochó sinceridad cuando reconoció que «queda mucho por hacer» para doblar a la lacra de la violencia machista. Además, se mostró convencida de que las mujeres pueden conseguir «las máximas cuotas de responsabilidad en su trabajo».

Tras elogiar iniciativas docentes como la que encarna el máster que ayer inició su nuevo curso académico, Pilar Allué ahondó en el esfuerzo desplegado por el Cuerpo Nacio-



Pilar Allué conversa con el vicerrector José Ángel Domínguez. :: EFE

## La conferencia de Pilar Allué abrió en la Facultad de Derecho el curso del Máster en Estudios de Género y Políticas de Igualdad

nal de Policía para «atender mejor a las mujeres víctimas de violencia de género» y también a las que se ven involucradas en las tramas de trata de seres humanos. Por todo ello, se mostró partidaria de concienciar a las mujeres que soportan los malos tratos de sus parejas sentimentales, con la idea de que «no se sometan a

### DATOS DESTACADOS

# 8.794

mujeres figuran actualmente en la plantilla del Cuerpo Nacional de Policía en España, lo que representa el 13,07%.

# 86,7%

Es el porcentaje masculino de la plantilla policial española, lo que se traduce, numéricamente, en 57.282 hombres.

► **1824.** El rey Fernando VII promulgó entonces la cédula que alumbró el nacimiento de la Policía General del Reino, antecedente histórico del actual Cuerpo Nacional de Policía.

► **Violencia de género.** Pilar Allué reflexionó sobre esta lacra social, instantes antes de pronunciar su conferencia en la Facultad de Derecho. Derrochó sinceridad cuando admitió que «queda mucho por hacer» contra los malos tratos.

► **Pionera.** En enero de 2012, Pilar Allué se convirtió en la primera mujer en ponerse al frente de una Comisaría General, como es el área de la Policía Científica.

sus parejas y denuncien». Además, detectó que se están conquistando metas contra la violencia machista, «pero la realidad es tozuda y ante el fallecimiento de tantas mujeres, queda mucho por hacer». También se refirió a la reciente detención del presunto asesino de Eva Blanco en Algete en 1997, puntualizando que el foco mediático que se ha puesto en este dramático suceso «no merece el trabajo que se está haciendo en otros casos».